

SUMMARY

KETIDAKBAHAGIAAN HIDUP MEMBAWAKUMENJADI PEMBUNUH STUDI KASUS PENGALAMAN MASA KECIL NARAPIDANAKASUS PEMBUNUHAN DITINJAU DARI TEORI DARK TRIAD OF PERSONALITY

Created by HARIADI

Subject : Teori Dark Triad, Pembunuhan, Narapidana
Subject Alt : Dark Triad Theory, Murder, Convicts
Keyword : Dark triad, Machiavellianism, Narcissism, Psychopathy, Pembunuhan, Pengalaman Masa Kecil

Description :

Pembunuhan adalah perilaku seseorang atau sekelompok orang yang berakibat hilangnya nyawa orang lain. Kejadian pembunuhan dilatar belakangi oleh berbagai sebab sehingga seseorang merencanakan, memutuskan dan mengeksekusi pembunuhan terhadap orang lain. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengalaman masa kecil mempengaruhi perkembangan kepribadiandarktriad pada narapidana kasus pembunuhan. Dark triad adalah tiga karakteristikkepribadian gelap yang dimiliki oleh manusia yang terdiri dari sifat-sifat yangtidakmenyenangkan secara sosial (socially aversive personalities), terdiri dari machiavellianism, narcissism and psychopathy. Penelitian ini dirancang denganmenggunakan metode penelitian campuran (mix methode research). Pengumpulandata kuantitatif dengan menggunakan pengukuran short dark triad (SD3), pengumpulan data kualitatif dengan metode wawancara, observasi dan studi dokumen. Hasil wawancara yang terkumpul selanjutnya dianalisis dengan menggunakan model interaktif dari Miles dan Huberman. Tiga orang subjek yang merupakan narapidanakasus pembunuhan berpartisipasi dalam penelitian ini. Hasil penelitian menunjukkanpengalaman hidup dimasa kecil yang tidak bahagia telah membentuk kepribadiandark triad pada ketiga subjek. Karakteristik dari tiga dimensi dark triad tergambar dalam diri ketiga subjek narapidana kasus pembunuhan. Karakteristik dari dimensi psychopathy ditemukan paling dominan dalam diri ketiga subjek, karakteristikmachiavellianism berada diurutan kedua setelah dimensi psychopathy dan dimensi narcissism adalah dimensi yang paling terendah ditemukan dalam penelitian ini

Contributor : Amalia Adhandayani, S.Psi., M.Si
Date Create : 02/01/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-20180701249
Collection : 20180701249
Source : Undergraduate Theses of Psychology

Relation Collection Fakultas Psikologi

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor